

Ihr sollt nicht um mich weinen.
Ich habe ja gelebt.
Der Kreis hat sich geschlossen,
der zur Vollendung strebt.

Winterthur, im Mai 2015

Glaubt nicht, wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind.
Es grüsst euch meine Seele
als Hauch im Sommerwind.

Und legt der Hauch des Tages
am Abend sich zur Ruh;
send' ich als Stern vom Himmel
euch meine Grüsse zu.

(Hans Kreiner)

Abschied und Dank

Traurig nehmen wir Abschied von

Max Bühler

26.5.1957 – 29.4.2015

Durch einen tragischen Unfall wurdest du aus dem Leben gerissen.

Deine Schwestern:
Heidi, Susanne,
Rita, Edith
mit Familien

Deine Kinder:
Sonja, Stephan
mit Familien

Verwandte und Bekannte

Die Abdankung findet am Dienstag, 12. Mai 2015, um 9.30 Uhr in der
Abdankungskapelle Friedhof Rosenberg statt.

Herzlichen Dank allen Menschen, die Max Gutes getan haben.